



— Mesdames, avait-elle dit à son entourage, je veux célébrer cet heureux événement par une fête. Après - demain je donne un bal; ces demoiselles ne seront pas fâchées de danser, ajouta-t-elle en se tournant vers quelques jeunes filles, dont les parents remplissaient des fonctions auprès d'elle et qui formaient l'élément printanier de sa cour.

Tous criaient : Longue vie au Roi de Rome!

La proposition fut accueillie avec enthousiasme. En quelques heures, les invitations furent lancées dans la ville d'Évreux, et les aiguilles des couturières commencèrent à courir avec agilité dans le tulle, la soie et la dentelle.